

SINOPSIS

Kecamatan Bangko merupakan bagian dari beberapa Kecamatan di Kabupaten Rokan Hilir Propinsi Riau. Kecamatan Bangko merupakan daerah pesisir, sehingga masyarakat di Kecamatan Bangko mata pencahariannya ada sebagai nelayan. Seiring berjalannya waktu masyarakat nelayan di Kecamatan Bangko di hadapkan dengan keadaan serius, dimana masyarakat nelayan di Kecamatan Bangko dihadapkan dengan di tutupnya dok-dok tempat penjualan ikan yang di miliki oleh orang cina dan juga tidak adanya sarana dan peralatan yang memadai bagi para nelayan tradisional yang mencari ikan di Kecamatan Bangko. Berdasarkan latar belakang di atas penulis mengambil judul tentang " Peran Dinas Perikanan dan Kelautan dalam Pemberdayaaan Masyarakat Nelayan di Kecamatan Bangko kabupaten Rokan Hilir" Perumusan masalah dalam skripsi ini adalah "Bagaimana Peran Dinas Perikanan dan Kelautan dalam pemberdayaan masyarakat nelayan di Kecamatan Bangko Kabupaten Rokan Hilir".

Untuk dapat menjelaskan dan menggambarkan secara objektif perumusan masalah diatas penulis menggunakan metode penelitian Diskriptif kualitatif, dan teknik pengumpulan data berupa wawancara, Dokumentasi dan kuisisioner. Sedangkan teknik analisis yang di gunakan adalah teknik analisa kualitatif.

Hasil penelitian Peran Dinas Perikanan dan Kelautan dalam Pemberdayaan Masyarakat Nelayan di Kecamatan Bangko Kabupaten Rokan Hilir sangat besar dibuktikan dengan menjalankan tugas pokok dan program oleh Dinas Perikanan dan Kelautan dalam pemberdayaan Masyarakat nelayan di kecamatan Bangko. Adapun Program yang dilakukan oleh Dinas Perikanan dan Kelautan Melaulai Program Pengembangan Sumber daya Manusia Perikanan, Kegiatan yang di lakukan berupa Pelatihan pegawai dan Honorer dalam lingkup Dinas. Program Pengembangan usaha perikanan rakyat kegiatan yang dilakukan dengan pengadaan sampan, Pemeberian Jaring, Optimalisasi Air Tawar. Program Pembinaan Usaha Perikanan rakyat kegiatan yang dilakukuan adalah Restoking Benih Ikan, Oprasional tim tata Perikanan terpadu dan program Peningkatan sarana dan Prasarana kegiatan yang di lakukan adalah pengadaan body boat pengadaan pondok jaga, Pengadaan Kapal Pengawas.

Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Rokan Hilir dalam melaksanakan peranya berjalan dengan baik yaitu dengan terselenggaranya kegiatan kegiatan yang berkaitan dengan pemberdayaan masyarakat nelayan dan adanya kerja sama dengan instansi terkait. Dalam Pemberdayaan masyarakat nelayan Dinas Perikanan dan kelautan perlu memaksimalkan Penguasaan penguasaan serta data dan kebijakan yang harus